



DES DEFIS POUR UNE SEMAINE SOLIDAIRE, DU BIEN-ETRE ET DURABLE !!

publié le 19/10/2024

Sur une idée originale d'Amandine, AESH, approuvée par tous, nous avons relevé le défi, du 14 au 18 Octobre, de nous lancer des défis !!

Tout d'abord, le pari fou, de relier El Tiemblo, ville jumelée avec Moncoutant, en vélo d'appartement, sur 938km, sur toute la semaine ! Défi relevé dès jeudi, avec 1028 km parcourus !! Beaucoup d'élèves ont participé, ravis d'avoir cette nouvelle activité, sur les heures d'étude, en pause méridienne et au Foyer, accompagnés d'Hugo, notre service civique. Bien sûr il a fallu trouver les vélos et grâce à nos réseaux, partenaires (Merci à Invycus entre autres) et amis, pari tenu !!

Lundi, après la minute de silence en solidarité avec nos collègues professeurs, assassinés dans le cadre de leur travail, nous avons avec Anais et la CPE, relevé nos bustes et jambes, pour 5mm de planche et 5 mm de chaise, heureusement sous le soleil ; avec notre infirmière et l'un de nos professeurs d'espagnol, pu nous détendre dans une atmosphère douillette et bienvenue ; avec nos ARJ, participé à l'atelier Manga ; avec le CDI, joué à différents jeux et/ou observé la Grainothèque, fruit d'un travail collaboratif et largement plébiscité par nos élèves du dispositif ULIS.

Mardi, c'est le CCAS qui lance le défi de se faire connaître auprès de nos 3èmes, accompagnés par Mme Vrignaud, maire déléguée de Moncoutant et de Romain, ARJ. Grâce à un Kahoot ludique, les élèves ont pu constater par eux-mêmes ce que signifiait la solidarité. Un repas bio et local, préparé par nos cuisines, nous a aiguisé les papilles, et pour parfaire ce bien-être, certains ont pu participer à l'atelier auto-massage DO IN d'Amandine et/ou danser et chanter dans la cour.

Mercredi, jour de découverte d'associations pour certaines classes et toujours le défi vélo, on est à plus de 700km !!

Jeudi, temps fort de partage avec l'association RAGAVANE, implantée à Niort et qui vient en aide aux populations européennes et/ou étrangères, dans le besoin. Association dynamique, qui n'hésite pas à réparer, construire, apporter ... tout ce qui manque à certains. Une très belle rencontre pour nos élèves de 5èmes, finalisée par la collecte solidaire, de matériel scolaire, débutée depuis 3 semaines. Ils sont repartis avec crayons et cahiers, trousse et sacs, qui retrouveront une seconde vie. Un autre défi relevé !!

Enfin, vendredi, découverte, pour nos 4èmes, d'un film, réalisé par six jeunes classéens, désireux de partage et de découverte. Ils nous ont embarqué au Guatemala, à Florès, dans un refuge pour animaux. Projet de longue haleine où ils ont apporté leur aide à toutes sortes de bêtes, petites ou grandes, inoffensives ou pas ... Mathieu, ARJ, a été en grande partie celui qui leur a permis une telle réalisation, chapeau ! Film émouvant, où l'on a pu constater l'importance de l'amitié et des liens tissés.

Notre après-midi a été ludique et sportif, tous ensemble, élèves, personnels, ARJ, pour une belle cause là-encore, lutter contre la leucodystrophie, avec l'association ELA. Coachés par nos professeurs d'EPS, tous chaussés de nos baskets, pour 1 tour ou 10, ou plus, nous avons récolté des promesses de dons, qui seront, à n'en pas douter, un super coup de pouce pour la recherche.

Fin de cette semaine de défis à 17h, fatigués ... mais ravis.

Un autre défi ? Que cette dynamique ne retombe pas bien sûr !!

F.Baty

LUNDI 14/10	MARDI 15/10	MERCREDI 16/10	JEUDI 17/10	VENDREDI 18/10
DÉFI VÉLOS TOUS LES JOURS au foyer ☺ Moncoutant/El Tiemblo = 998 kms GRAINOTHÈQUE ouverte tous les jours au CDI JEUX DE SOCIÉTÉ en libre service au CDI et au Foyer sur les pauses méridiennes				
<p>10h50 : Minute de silence en mémoire de Samuel Paty et des victimes du lycée d'Arras</p> <p>12h30-14h : * Défi sport avec Anaïs et Mme Baty</p> <p>* Atelier détente avec Mme Pelletrau + Mme Aliaga (Salle Poly)</p> <p>* ARJ présente pour activité Manga</p> <p>9h30-12h30 : Venue du CCAS + ARJ pour sensibilisation sur l'engagement : 3B en M2 (Mme Moniz) 3A en M3 (Mme Moniz) 3C en M4 (Mme Le Meur)</p> <p>12h30-14h : * Repas LocalBio</p> <p>13h-14h : * Atelier auto-massage DO IN avec Mme Dugust (salle poly)</p> <p>* Musique sur la cour</p> <p>Travail en classe sur associations locales pour ceux qu'ils souhaitent</p> <p>10h30-12h15 : Venue de l'association RA GAYANE : Présentation aux 5èmes : 3B : 11h-11h35 3A + 5C : 11h40-12h10</p> <p>13h15 : Collecte de matériel scolaire : camion sur place sur la pause méridienne, donc des matériels restitués par les élèves eux-mêmes</p> <p>8h30-9h30 : Dictée ELA</p> <p>10h-12h : Visionnage film « Terres Noires » avec ARJ et « Les Classées s'envolent » pour les 4èmes (salle poly)</p> <p>14h-17h : Course solidaire au profit de l'association ELA ; Proposition d'animations par les ARJ et Hugo, Service Civique.</p>				



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.